

# 名古屋北部民商ニュース

発行：2022年9月19(月) No. 489

名古屋北部民主商工会

〒462-0035 北区大野町3-19

TEL (052)915-8111

FAX (052)915-8111

E-mail jimukyoku@hokubuminsho.stl.jp

## 税務調査・滞納・資金繰り困りごとは民商へ！

### 常任理事会 16名（出席率84.2%） 秋の拡大への決意固めあう！

9日夜、直前の激しい雨に関わらず、この間なかった16名が参加（実出席84.2%）し、秋の拡大運動などの方針成功にむけ、決意を固め合いました。6月の定期総会で新たな三役・常任理事を選出し、その後も、すべての支部役員会で、一回以上開催してきたことも、高い出席に繋がりました。

当日は、全商連理事会決議も一部読み合わせ、インボイスの国に対する請願署名と名古屋市議会むけの二つの署名を会員数分集めることを確認。拡大推進委員長兼務の柳澤会長が、この会議の前に、他の三役や「拡大力持ち」に拡大の依頼。新三役の林副会長から、「2部増やしたよっ！」とうれしい報告もあり、盛り上がりました。拡大行動として、ダイレクトメールと全会員への「拡大の訴え」を郵送、拡大顕彰も行うことを提案。成果者にはクオカードを進呈することも決めました。10/16(日)午前は商店街訪問と会員への電話掛け、午後は役員学習会と盛りだくさんの提案。また討論では、民商の内外で厳しい事案も多発している税務調査の報告を行いました。

3. 13集団申告の参加の重要性や、この3年間会員現勢を減らさずきたことも、わが身を守ること、と強調。「数は力！拡大が私たちの権利を守る」ことも話し合いの中で再度確認しました。「3回まわってくる愛商連の拡大リレーも、当日悩むことないよう、早々と10ポイント達成をめざしましょう」と会長が切に訴え、にぎやかな常任理事会を終えました。



### 新会員歓迎会（昼の部）ひらく

9月12日（月）13時30分より、新会員歓迎会（昼の部）を開き、新会員2名を含む5名が参加。最初に、「全商連70周年記念動画」をみんなで視聴。そのあと、近況報告をしながら交流しました。「夜は、お客さんがさっぱり。タクシー運転手の人、一人だけ毎日ごはんを食べにくるだけ。この売上のままだと、どうなるかと不安」「昼のランチをコーヒー付きで680円を出している。もう少し上げたほうがいいのではと思うが、娘



婿にまかせたので、なかなか口も出せない」など、悩みも出し合いました。事務局からは、最近の税務調査の状況について、「事前通知義務を守らず、突然来て調査を強引にすすめるなど、ひどい調査が発生している。自分の権利を守るためには、3・13の集団申告に参加することが大切。そして、民商の会員や商工新聞を増やすことが、まわりまわって自分のためにもなります。ぜひ、署名や拡大で力を貸してください」と訴えました。婦人部役員の安齋さんからは、「こんど、婦人部として明治村へ遠足に行きます。婦人部からチケット代など補助しますので、参加してください」と呼びかけました。

### 本気で止めよう！インボイス 国と名古屋市議会あての署名にご協力を！

来年10月のインボイス制度実施まで1年。国税庁がインボイス発行事業者の登録を促しており、取引先からの働きかけも強まっています。しかし、経済が低迷し、中小業者の危機が広がるも、インボイス反対の声が広がっています。今回、11月と来年2月の名古屋市議会に向けて「インボイス制度中止を求める意見書の採択を求める請願署名」を集めます。国会ご協力いただいた署名は、民商へ！